



Communiqué du directeur

1. Cérémonie de remise de médailles et de barrettes

Au lendemain de la cérémonie de remise de médailles et de barrettes qui s'est déroulée sous la présidence d'honneur du Lieutenant-gouverneur du Québec, je souhaite remercier le comité organisateur pour son excellent travail et son implication dans la réussite de cette cérémonie.

Aussi, je félicite chaleureusement tous les récipiendaires de la médaille (20 ans) et de la barrette (30 ans) qui témoignent d'une conduite exemplaire de même que d'exceptionnels états de service.

En terminant, je tiens à remercier les membres de l'état-major qui ont répondu à l'invitation de participer à cette cérémonie de reconnaissance.

Encore une fois, la preuve est faite! La réussite, passe par le travail d'équipe!

Salutations,

Christian Paradis
Directeur

Communiqué # 95
Le 28 mai 2015

Service de protection contre l'incendie

